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SeGunda quincena de aBril
PróXiMa edición MiÉrcOleS  9 de MayO

encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

Ordóñez: GrahOvac
inauGuró OBraS del

PrOGraMa aurOra en el
Jardín General San Martín
------------------------------------

Bell ville: anunciarOn
inverSiOneS de 10 MillOneS
de PeSOS en OBraS PúBlicaS
------------------------------------
analizan la cOnStrucción
de vertederOS cOMuneS en

unión y MarcOS Juárez
-------------------------------------
MOnte Maíz: renunció el
SecretariO de GOBiernO
POr diferenciaS cOn el

intendente
-------------------------------------

PaScanaS inauGuró Su
“Plaza de la Salud” cOn

equiPaMientO Para
PrOMOver la

actividad fíSica

Monte Buey: Se inauguró la nueva
sede del Juzgado de Paz

Es una obra producto del trabajo mancomunado entre el Gobierno de la Provincia y la Municipalidad de Monte Buey.
En la ocasión estuvo presente el ministro de Gobierno de la Provincia de Córdoba, Juan Carlos Massei
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General Ordóñez

el jueves 24 de mayo tendrá lugar en el centro de Jubi-
lados una nueva edición de expocarreras, la cual tiene
como fin mostrar un abanico de posibilidad educativas
a educandos que están a punto de terminar el nivel se-
cundario.
El evento está destinado a alumnos de toda la zona que

quieran conocer las ofertas que existen en materia de edu-
cación terciaria y universitaria. En esta oportunidad habrá
stand de importantes centros educativos de la región.

Se concretará en Justiniano Posse
eXPOcarreraS 2018

Quedaron inauguradas
las obras de refac-

ción del edificio y amplia-
ción del jardín de infantes
General San Martín. los
trabajos consistieron en
la construcción de una
nueva sala, un núcleo sa-
nitario y equipamiento, en
el marco del Programa au-
rora.
El ministro de Educación
de la Provincia de Córdoba,
Walter Grahovac presidió el
acto de inauguración donde
resaltó la importancia del
trabajo en conjunto, entre
las distintas partes involu-
cradas para la realización
de las obras: “Esta sería la
articulación casi perfecta:
Provincia, Municipio, familia,

docentes, todos trabajando
con un mismo objetivo y
creo que eso va a dar un
muy buen resultado”.
Además, Grahovac destacó
los objetivos a largo plazo
de la construcción de la nue-
va sala destinada a la edu-
cación inicial y la importancia
de esta etapa en el trayecto
académico: “Nosotros que-
remos que salgan tan forta-
lecidos con tantos años de
formación que les permita
concluir los estudios supe-
riores o incluirse en el mundo
del trabajo con habilidades
y capacidades, para desem-
peñarse en forma efectiva.
Y para lograr eso, hay que
empezar desde chiquitos”.
A su turno, el intendente de

General Ordóñez, Gerardo
Oscar Brunori, agradeció el
trabajo realizado con el Go-
bierno de la Provincia: “Es
único en nuestro pueblo que
en los 3 niveles -inicial medio
y superior- tengamos aulas
hechas por el Ministerio de
Educación”. 
Por otra parte, el mandatario
local remarcó los aspectos
positivos del Programa Au-
rora y las obras que se lle-
varon a cabo en el jardín
que ahora cuenta con 7 sa-
las: “El beneficio es que los
chicos de nuestro pueblo
estén más cómodos y que
tengamos la jornada exten-
dida, que tengamos 3 salitas
de tres años, 2 de cuatro y
2 de cinco”.

Grahovac inauguró obras del Programa
aurora en el jardín General San Martín
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Bell ville

analizan la construcción de vertederos
comunes en unión y Marcos Juárez

anunciaron inversiones de 10 millones de
pesos en obras públicas
El intendente, carlos Bri-

ner informó que se
pondrán en marcha las eje-
cuciones de dos obras pú-
blicas de importancia.
Una de ellas, es el hormigo-
nado de la calle Ortiz Herrera
entre la Rotonda Atilio Zarini-
Bv. Colón y el Bv. Ascasubi.
En tal sentido, el canal deri-
vador que desemboca en el
río Ctalamochita, detrás de la
exENET, será llevado en ese
tramo por el centro de la cal-
zada, para lo cual ya se co-
menzó con la construcción de

las tapas correspondientes.
Se adoptó esta medida para
evitar por su necesaria am-
pliación, debido al caudal de
agua que transporta en días
de lluvia, afectar a los árboles
ubicados al costado de la ca-
lle.
La otra obra de importancia,
será el embellecimiento de la
Av. Faustino Molina, desde el
Bv. Colón hasta inmediaciones
de la Terminal de Ómnibus
“Gral. Manuel Belgrano”.
Se trata de un nuevo sistema

de barandas protectoras y me-

joras en la vereda, alcanzando
también el sector afectado por
las últimas dos inundaciones
que se registraron en la ciudad
y que entre otras consecuen-
cias, dañaron considerable-
mente a las barrancas del río.
La tarea adquiere mayor im-
portancia aún por el tránsito
peatonal que se observa en
la zona por el establecimiento
educativo y la Terminal de
Ómnibus en sus inmediacio-
nes, entre otros lugares de
mayor presencia de perso-
nas.

◘ las máximas autoridades de las comunidades regio-
nales de los departamentos Marcos Juárez y unión, man-
tuvieron una reunión con el titular de la dirección General
de conservación de la Biodiversidad y recursos naturales
de la Secretaría de ambiente y cambio climático, Sr.
diego Suárez, a fin de avanzar en el proyecto que permitirá
la eliminación de basurales a cielo abierto y la creación
de un vertedero común para el tratamiento de los residuos
domiciliarios urbanos de las localidades de ambas juris-
dicciones.
Vale recordar que Intendentes de ambos departamentos vi-
sitaron en su momento la planta de tratamiento de basura
que la Comunidad Regional Calamuchita posee en San
Ignacio, observando los beneficios del sistema que incluye
tratamiento y enterramiento.
En la reunión se fijaron fechas para futuros encuentros y
plazos para avanzar en ambos departamentos con la solución
a los pasivos ambientales que representan los basurales.

MOnte Maíz: amplían las instalaciones
del cuartel de Bomberos voluntarios

◘ la asociación Bomberos voluntarios de Monte Maíz
continúa trabajando en mejorar aún más su infraes-
tructura. en tal sentido, agregará a su actual edificio
una nueva superficie cubierta de 160 metros cuadra-
dos.
El lugar, ha sido dotado de techo, pisos, instalación
eléctrica, puertas que permiten el ingreso de autobombas
de gran porte, ventanas y vereda. El mismo, servirá para
alojar algunas unidades y elementos que estaban a la in-
temperie o en otros galpones montemaicinos.
Además en un corto plazo, está pensado construir en el
actual edificio nuevos vestuarios y baños de uso exclusivo
para mujeres y de esta manera sumar a la mujer a la fuer-
za.
Otro en los puntos donde trabaja bomberos es en el
constante mejoramiento del Campo de Entrenamiento, el
cual se ha convertido en un punto de referencia para las
entidades bomberiles de la región.   
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Luego de una reunión de
gabinete donde el inten-

dente héctor Martín le soli-
citó la renuncia al director
de la empresa público pri-
vada Gas de Monte Maíz S.a.
Guillermo Praderio, el secre-
tario de Gobierno Jorge cer-
vigni (disgustado con la me-
dida) decidió dar un paso al
costado y volver al concejo
deliberante.
Según fuentes extraoficiales,

nadie duda de la muy buena
labor desarrollada por Praderio
al frente de la empresa y la
desvinculación estaría dada en
torno a acciones políticas que
no cayeron bien en el manda-
tario local.
Ante esto, Cervigni emitió un

comunicado a través de la red
social, en el cual destaca:
“Quiero anunciar públicamente
mi Renuncia Indeclinable a mi
cargo de Secretario de Go-
bierno y Relaciones Institucio-
nales de Monte Maíz. Atento
a no compartir los manejos y
hechos acontecidos, tanto in-

ternos como externos, llevados
a cabo por nuestro Intendente
Héctor Juan Martin”.
Y continuó: “Quiero agradecer

a los vecinos por la oportunidad
que me han dado y poder de-
mostrar lo poco o mucho que
se puede hacer desde la fun-
ción pública para nuestro Monte
Maíz. Mil Gracias a todo el
personal de la Municipalidad
por el acompañamiento en
cada cosa que realizamos. A
partir de éste momento pasaré
a honrar el cargo de Concejal,
para el cual fui elegido por el
voto popular. Muchas gracias
a mi pueblo”.
Dando respuesta a lo ocurrido

el intendente manifestó: “Cuan-
do gestionamos lo hacemos
como un equipo de trabajo, y
como tal necesitamos compartir
con todos los miembros de
ese grupo el mismo proyecto.
Es debido a las diferencias
que se vienen planteando a la
hora de pensar en ese proyecto
en común, que el secretario
de gobierno ha decidido dar

un paso al costado”.
Además, Martín, subrayó: “Él

ha sido un colaborador muy
importante en esta gestión y
como cada vez que salí a agra-
decer y reconocer su trabajo
lo hago una vez más. Pero
cuando uno integra un equipo
de trabajo, hay puntos en los
que tenemos que sostener la
misma visión y tirar para el
mismo lado, siempre los inte-
reses colectivos deben estar
por encima de los intereses
personales”.
“En lo respecta al funciona-

miento del ejecutivo, como ya
había anticipado hace unas
semanas en los medios, esta-
mos en un período de reorga-
nización interna, muy enfoca-
dos en este año y medio que
nos queda por delante y en lo-
grar la mayor cantidad de ges-
tiones y obras posibles, es ahí
donde está puesta mi energía
y la de mi equipo de trabajo,
eso es lo que Monte Maíz se
merece”, concluyó el manda-
tario local.

MOnte Maíz

renunció el Secretario de Gobierno
por diferencias con el intendente
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◘ luego de un largo tiempo de gestión la Municipalidad
de laborde, logró escriturar el terreno donde se emplaza
el área industrial, en el sector sur de la localidad.
De la rúbrica participaron la intendenta, María Elisa Vidal;

el secretario de gobierno Daniel Freund; el asesor letrado
Carlos Torres y Huberto Roviralta, ex propietario del lugar.
Al finalizar la reunión, Vidal manifestó estar feliz por el

logro alcanzado y destacó que es un hecho histórico.
Desde hace un tiempo el Municipio viene trabajando en el

sector con la nivelación de terrenos, demarcación y realización
del tejido olímpico.

laBOrde: escrituraron los terreno donde se
emplazará el Parque industrial

PrOvincialeS

lanzaron un plan que tiene como
objetivo pavimentar caminos rurales
El gobernador Juan

Schiaretti dio a conocer
un plan que tiene como ob-
jetivo la pavimentación de
caminos rurales del interior
cordobés que tienen vital
importancia para la produc-
ción agropecuaria y láctea
de diversas zonas.
El mandatario cordobés sus-

cribió el correspondiente con-
venio con los dirigentes de
Cartez, Coninagro, Federación
Agraria y Sociedad Rural.
Las obras se financiarán a

través de un sistema muy si-
milar al que aplican los 254
intendentes de Córdoba para
asfaltar las calles de sus pue-

blos y ciudades.
Los productores interesados

en la medida deberán presen-
tar un proyecto para asfaltar
la traza, cuya área de influencia
debe tener al menos un 60
por ciento de productores be-
neficiados. No solo incluirá a
frentistas, sino que también a
productores que tengan acceso
al camino. Para la ejecución
de la obra, los productores de-
berán pagar el 20 por ciento
de su parte al contado –que
se determinará según la can-
tidad de hectáreas relaciona-
das con la traza– y el resto,
con una financiación a cuatro
años.

En esta primera etapa las
obras viales en las zonas pro-
ductivas de Córdoba deman-
darán una inversión de casi
400 millones de pesos, de los
cuales 320 millones serán
aportados por la Provincia y
unos 80 millones por los pro-
ductores, aunque las cifras fi-
nales no se conocen aún con
precisión.
Hasta el momento las tareas

de mantenimiento de los ca-
minos rurales secundarios y
terciarios era una responsabi-
lidad exclusiva de los Consor-
cios Camineros, con el aporte
económico de Vialidad Pro-
vincial.

El secretario General del Sindicato de Empleados Municipales
del Sudeste Zona de la Provincia de Córdoba, Daniel
Bustos, informa que se han visitado todas las filiales
adheridas a nuestro gremio.
En la ocasión, se ha solicitado un incremento salarial que

ronda del 14 al 16%, para el primer semestre. A lo que se
suma, responsabilidad técnica, insalubridad y nuevos con-
tratos.
También se acordó nuevas reuniones con los intendentes

para el mes de julio, donde se tratará el incremento salarial
para el segundo semestre del año.

◘ La FUNDACION SOLIDARIA recuerda que el día 13 de mayo se realizará el 5° Encuentro
Regional de Asadores. En tal sentido, comunica que las tarjetas están a la venta en el
domicilio de Jimmie Watson, Jeremias Pizarro, Mónica Verón y Cristina de Gonzalez.
El costo de la misma es de 300 pesos sin bebida y tendrá lugar en el S.U.M. Lo recaudado
será destinado a tareas solidarias a realizar en Santa Eufemia.

5to encuentro regional de asadores en Santa eufemia
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E l ministro de Gobierno
Juan carlos Massei

presidió la inauguración
de la nueva sede de Juz-
gado de Paz de Monte
Buey. también estuvieron
presentes la jueza de fal-
tas Mari José torche, la
jueza de Paz Silvina andrea
Pigliapoco y el intendente,
edwin carlos riva.
La Justicia de Paz es una
institución consagrada en
nuestra Constitución Provin-
cial, destinada a la resolución
de cuestiones menores o ve-
cinales, y contravenciones
o faltas provinciales. La fun-
ción del Juez de Paz es de
vital importancia para el de-
sarrollo armónico de la co-
munidad. Actúa como auxiliar
del Poder Judicial y desar-
rolla tareas conjuntas con la
Policía de la Provincia de

Córdoba y el Estado muni-
cipal, al mismo tiempo que
actúa como amigable com-
ponedor, acercando el ser-
vicio de justicia a los ciuda-
danos.
Es una obra producto del
trabajo mancomunado entre
el Gobierno de la Provincia
y la Municipalidad de Monte
Buey. Riva explicó que con
el ministro Massei se acordó
“que la Provincia aportaba
los fondos y desde el Muni-
cipio toda la logística, la di-
rección técnica y la mano
de obra”. De esta forma, se
agiliza la concreción del nue-
vo edificio el que se llevó a
cabo en un corto plazo.
Por su parte, Massei desta-
có el trabajo conjunto y ex-
presó: “Llegamos a un obje-
tivo importante, y esto no es
una casualidad, es una cau-

salidad. En Córdoba las in-
stituciones trabajan manco-
munadamente y acuerdan
trabajos en conjunto para el
bien de la sociedad”.
El nuevo edificio cuenta con
una recepción, dos baños, y
un amplio despacho equi-
pado con un renovado y mo-
derno mobiliario para una
mejor atención hacia la co-
munidad. El monto total apor-
tado por la Provincia en esta
obra fue de $800.000.
El Ministro también hizo en-
trega de aportes de:
◘ FOFINDES por $ 231.300
destinado al Hospital Muni-
cipal.
◘ Y anuncio fondos por $
1.500.000 para el Parque In-
dustrial, Tecnológico y Edu-
cativo Monte Buey, y $
20.000.000 para la circun-
valación de transito pesado.

MOnte Buey

etruria suma nueva cuadras de cordón cuneta

Se inauguró la nueva sede del
Juzgado de Paz

◘ en el marco del Plan de alumbrado
eficiente (Plae), del Ministerio de energía
y Minería de la nación, la Municipalidad
de Justiniano Posse comenzó con la
instalación de 111 luminarias led en el
Barrio Parque Sarmiento.
Según lo establecido en el convenio opor-
tunamente firmado entre la comuna y el

ente nacional, se trata de una inversión de
570 mil y la Municipalidad suma otra iniciativa
en el programa “Ciudad Sustentable”.
Cabe destacar además, que la implemen-
tación de  tecnología LED  no sólo  permite
ahorrar energía sino que supone un servicio
de mejor  calidad y espacios públicos más
seguros.

autOridad cOnvOcante:Secretaría de aMBiente y
caMBiO cliMáticO de la PrOvincia de córdOBa

Objeto:Estudio de Impacto Ambiental “Loteo Santa Bár-
bara”.
lugar, fecha y hora: Club Deportivo Argentino, Calle
Entre Ríos N° 1741, piso 2, Localidad de Monte Maíz- 23
de Mayo de 2018 – 12:00 hs. -
área de implantación: El Proyecto de loteo está situado
al Oeste de la Localidad de Monte Maíz, dentro del ejido
urbano, sobre el margen Norte de la Ruta Provincial N°
11. Las coordenadas de ingreso son: 33° 12’ 17.01’’ S- 62°
36’ 57.20’’ O.
lugar, fecha y hora para tomar vista del expediente:
Secretaría de Ambiente y Cambio Climático de la Provincia
de Córdoba, Av. Richieri 2187 Ciudad deCórdoba, hasta
el 21 de Mayo de 2018 a las 12:00hs.
Plazo de inscripción: Hasta las 12:00 hs del 21de
Mayode 2018, en la Secretaría de Ambiente y Cambio Cli-
mático de la Provincia de Córdoba o por correo electrónico
aaudienciaspublicasambiente@gmail.com
autoridad de la audiencia: lic. valentina vergnano
Más información:
consultas: audienciaspublicasambiente@gmail.com 
http://secretariadeambienteycambioclimatico.cba.gov.ar/
audiencias-publicas/

audiencia PúBlica
aMBiental

Justiniano Posse suma 111 nuevas luminarias led a su
éjido urbano

◘ la Municipalidad de etruria continúa con la construcción de nuevas cuadras de
cordón cuneta. las mismas están emplazadas en Barrio Soria. 
Por otra parte desde la comuna informaron que están trabajando y realizando una importante
inversión en la limpieza y acomodamiento del basural. 
Además, prosiguen llevando a la planta de tratamiento en Río IV la basura domiciliaria que
se recolecta los días lunes, miércoles y viernes.
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Se desarrolló un acto
en la ciudad de cór-

doba, con la presencia del
Secretario de derechos hu-
manos de la nación, clau-
dio avruj, y del titular del
consejo federal del área,
alejandro collia, quienes
explicaron a los intendentes
y presidentes comunales
presentes el alcance de la
tarea que realizan en todo
el país.
De la reunión participaron la
intendenta de Laborde, María
Elisa Vidal y su colega de
Chazón, Ernesto Garbiglia.

Avruj explicó que por primera
vez se establece en el país
un Plan Nacional de Dere-
chos Humanos de carácter
federal.  Lo definió como una
herramienta transversal, que
incluye a cada comunidad de
manera integral.  “Derechos
Humanos es educación, sa-
lud, trabajo, seguridad, mo-
vilidad, identidad”, indicó en
contraposición a “memoria,
verdad y justicia”, como único
concepto definido hasta hace
unos años como derechos
humanos.
Por su parte Alejandro Collia,

dió más detalles concretos
sobre este plan nacional, cuya
agenda dijo es prioridad para
el presidente, extendiéndose
hasta 2020.
Aclaró además que los con-
venios de cooperación son
directos entre Nación-Muni-
cipios, trabajando sobre cinco
ejes:
. Inclusión, no discriminación
e igualdad.
. Seguridad Pública y no vio-
lencia.
. Memoria, Verdad, Justicia
y Políticas Reparatorias.
.  Acceso Universal a Dere-

chos.
. Cultura cívica y compromiso
con los derechos humanos.
Actualmente la secretaría de
Derechos Humanos y Plura-
lismo Cultural de la Nación,
tiene 20 sedes en 15 provin-
cias, incluida la ciudad de
Córdoba,  y mantiene vigen-
tes convenios de cooperación
mutua con 84 municipios, 9
provincias y en financiamiento
activo, 13 proyectos.
Algunas de las acciones de
vinculación con la sociedad
son:
.  Prevención de violencia

entre pares.
.  Aprendiendo mis dere-
chos.
. 10 prioridades jóvenes: voto
joven y proyectos de inciden-
cia territorial coordinados por
jóvenes.
.  70 años de la Declaración
Universal de Derechos Hu-
manos.
Luego de la presentación
formal de todo el plan nacio-
nal, se concretó la firma de
la Carta de Intención entre
los intendentes presentes y
el secretario de Derechos
Humanos, Claudio Avruj. 

chazón - laBOrde

Garbiglia y vidal se reunieron con el Secretario
de derechos humanos de la nación

◘ Se puso en funciones la nueva grúa municipal para
remoción de vehículos y motocicletas en infracción,
abandonados o siniestrados en la vía pública.
La misma está montada sobre un Ford 4000 0km. adquirido
recientemente por la comuna. La rampa viene dotada de
los dispositivos necesarios para el traslado de vehículos de
pequeño y mediano porte y por poseer barandas removibles,
puede utilizarse para otros fines. Hasta el presente, dicho
servicio estaba privatizado.
Vale destacar que solo los fines de semana se secuestran
en la ciudad alrededor de 10 vehículos por distintas infrac-
ciones.

El mismo es dictado por el destacado profesional en temas
viales, Dr. Horacio Botta Bernaus.
En la primera jornada participaron más de 100 alumnos del
Instituto General José María Paz y del Instituto Técnico
Agrario Industrial.

◘ luego de un largo tiempo de gestión la Municipalidad
de laborde, logró escriturar el terreno donde se emplaza
el área industrial, en el sector sur de la localidad.
De la rúbrica participaron la intendenta, María Elisa Vidal;

el secretario de gobierno Daniel Freund; el asesor letrado
Carlos Torres y Huberto Roviralta, ex propietario del lugar.
Al finalizar la reunión, Vidal manifestó estar feliz por el

logro alcanzado y destacó que es un hecho histórico.
Desde hace un tiempo el Municipio viene trabajando en el

sector con la nivelación de terrenos, demarcación y realización
del tejido olímpico.

laBOrde: escrituraron los terrenos donde se
emplazará el Parque industrial

Bell ville: Presentaron la nueva 
grúa municipal

MOnte Buey: Se lanzó el curso
“hacia Mi Primera licencia de conducir”



Sección DEPORTES
liGa Beccar varela

PróXiMa fecha

--------------------- zOna a --------------------
indePendiente 5 vS. 0 tallereS

i: GerMán Salera – 37´ Pt.
i: JOSua lOMellO – 45´ Pt.
i: MaXiMilianO delGadO – 9´ St. (Penal)
i: MaXiMilianO delGadO
i: Juan Martín andrada

JOrGe newBery 0 vS. 1 recreativO
r: faBriciO aBBad – 38´ St.
SuSPendidO POr lluvia.

unión laGunenSe 0 vS. 2 arGentinO
a: MarcOS Baez – 20´ Pt.
a: MarcOS Baez – 38´ Pt.

-------------------- zOna B  --------------------
SarMientO (e)  2 vS. 2 atlÉticO

a: nicOláS MOraleS – 3´ Pt.
S: fernandO francO – 8´ Pt.
a: federicO dePetriS – 29´ Pt.
SuSPendidO POr lluvia.

OliMPO 1 vS. 0 atenaS
O: iGnaciO viGliOne – 4´ Pt.

laMBert 1 vS. 0 SPOrtivO chazón
l: JakSOn eStuPinian – 17´ Pt.
SuSPendidO POr lluvia.

varios partidos debieron posponerse por la
lluvia caída durante el domingo

tercera diviSión
---------------------- zOna a --------------------

indePendiente 3 vS. 1 tallereS
JOrGe newBery 1 vS. 0 recreativO
unión laGunenSe 0 vS. 2 arGentinO

--------------------- zOna B ---------------------
SarMientO (e) 0 vS. 2 atlÉticO

OliMPO 1 vS. 0 atenaS
laMBert 7 vS. 0 SPOrtivO chazón

tallereS vS. arGentinO
recreativO vS. unión laGunenSe
indePendiente vS. JOrGe newBery

laMBert vS. SarMientO (e)
SPOrtivO chazón vS. OliMPO

atenaS vS. atlÉticO

Tabla provisorio debido a que varios partidos faltan completarse
en el transcurso de estos días.
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Se juega la instancia final del torneo
Provincial de clubes

liGa BellvillenSe de fútBOl - quinta fecha

argentino manda en la divisional a

dePOrteS EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE ABRIL

14

diviSiOnal a

diviSiOnal B

◘ en el partido de ida del torneo Provincial de clubes
organizado por la federación cordobesa de fútbol,
estudiantes de General levalle venció por 3 a 1 a de-
fensores de San antonio litín.
Los goles fueron anotados por Emiliano Silva, Juan Asis y
Rodrigo Germani para los locales. Mientras que Benjamín
Rosales hizo lo propio para la visita.
A los 30 minutos, vio la roja Facundo Rescaldini por doble
amarilla.

definición
1)    En caso de empate al cabo de los dos cotejos (ida y
vuelta) en todas las etapas (octavos, cuartos, semifinales
y finales), la definición se determinará de la siguiente ma-
nera:
a)    Diferencia de goles.
b)    De persistir la igualdad, se definirá mediante tiros
desde el punto del penal en forma reglamentaria. 

◘ Se desarrolló en las instalaciones del
club Bell la 18 edición del “torneo abierto
de voley femenino”, categorías sub 13 y
sub 17, el cual contó con la participación
de 42 equipos llegados desde distintas pro-
vincias argentinas y de Brasil.
La competencia resultó apasionante ya que

se pudo ver en cancha a las grandes esperanzas
del voley nacional, destacándose la participación
de los equipos de nuestra región los cuales re-
sultaron animadores en las dos categorías.
En sub 13 el ganador fue Mar Chiquita quien

en la final postergó los sueños de Matienzo de
Monte Buey venciendolo por 2 sets a 0. En

sub 17 el triunfo quedó en manos de San Gui-
llermo representativo que venció en la final a
Bell también por 2 sets a 0.
La actuación de las chicas bellvillense fue so-

bresaliente ya que a pesar de algunas bajas
lucharon con todo para lograr el título, sin
poder superar a su adversario en la final, pero
defendiendo con el corazón la camiseta albi-
negra.
Balance sumamente positivo para un certamen

que se afianza cada vez mas y que se ha con-
vertido en una referencia ineludible del voley
formativo en el interior de la república argenti-
na.

torneo de voley en Bell ville: San Guillermo y
Mar chiquita levantaron la copa





Sección AGROPECUARIA
Situación cliMática

el último aumento de combustibles representa un
desembolso de $1.500 millones para el productor

-------------VENDO------------
1- tractor new holland tM 180 - Modelo 2007

1- tractor agco allis 6.190 - doble tracción 
Modelo 2007.

1- tractor Massey ferguson 1185 completo.

1- tractor deuz allis 5.125 - con pala kafu.

1- Paratil Gerardi 9 púas. con cuchillas, resorte,
cuatro cubiertas. alas plegables para transportalo.
1- acoplado vaquero a valtren 

de 2.20 mts. x 3.50 mts.

------------------------------------------------------
aGrO-Maq - la carlota -

tel.: 03584-15401498

El último aumento aplica-
do a los combustibles

que se concretó en la primera
semana de abril y concluyó
con aumentos promedio del
3 por ciento, aplicados por
yPf, la petrolera estatal el
11 de abril último, significará
para la actividad productiva
una erogación de 1500 mi-
llones de pesos, aseguró un
informe elaborado por el área
económica de confederacio-
nes rurales argentinas
(cra).
“Cuatro, fueron los aumentos

desde la anunciada desregu-
lación de los combustibles en
octubre de 2017; una medida
celebrada en pos de la trans-
parencia del mercado, pero
que al igual que muchas otras

que resultan razonables, ter-
minan golpeando de lleno el
bolsillo de los productores”,
aseguró el trabajo de CRA.
Una suba del orden del 3 por

ciento en el gasoil, suma 1500
millones de pesos adicionales
a los gastos del sector agro-
pecuario y agroindustrial.
“Hay que tener en cuenta que

el efecto acumulativo ya es
más que importante, con índi-
ces de incrementos del 40%
desde un año a esta parte, su-
perando y por mucho los valo-
res de la inflación”, consignó
el trabajo..
De acuerdo al Departamento

Económico de CRA, hoy la Ar-
gentina está cuarta en un ran-
king de los 35 países de la re-
gión en cuanto a precios de

combustibles se refiere.
En un mercado desregulado

son múltiples los factores que
se relacionan para formar el
precio del combustible, enu-
meremos algunos de para en-
tender un poco más de su com-
portamiento:
* Precio Internacional del Barril

de Crudo (variación del 5%).
* Cotización del Dólar en el

Mercado Doméstico (variación
6%).
* Precio del Bioetanol.
El bioetanol, merece un párrafo

aparte, ya que es “el único re-
gulado” por el gobierno que
autorizo una suba de entre el
10 y el 17 por cietno y que
presionan sobre el precio del
surtidor, a su vez los costos
que aumentan por la inflación
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suman su cuota parte.
Otro factor que influye en el

alza de los precios es el com-
ponente impositivo, que está a
la cabeza que del total pagado
en una factura de gasoil, re-
presenta el 64 por ciento que
incluye a conceptos no graba-
dos, IVA, ingresos brutos. De
los 1500 millones de pesos, el

impacto impositivo suma 960
millones pesos.
Dentro de estos el Impuesto

de Transferencia del Combus-
tible (ITC) representaba un 26
por ciento, la implementación
de la rebaja de 10 por ciento,
que entró en la reciente reforma
impositiva, actuará como un
colchón frente a los aumentos

que pueda sufrir el barril de
crudo, según dicen desde el
Ministerio de Agroindustria.
“Como productores esperamos

ver los frutos de esta política
de desregulación, y que se ma-
nifieste en una baja de costos
a futuro, lo cual entendemos
fue el espíritu de esta medida”,
consignó el trabajo.

◘ la cámara argentina de inmobiliarias
rurales (cair) señaló en su informe men-
sual que en marzo la actividad del mercado
subió 14,83% interanual.
En tanto, destacó que según el Índice de
Actividad del Mercado Inmobiliario Rural (In-
CAIR) que elabora desde hace cinco años,
la variación intermensual fue de 1.83 puntos,
dado que en febrero se registraron 39.67
puntos.
De todos modos, resaltaron que “las elevadas

tasas financieras continúan desviando el flujo
de fondos necesarios para la reactivación en
el mercado inmobiliario rural”.
“Es de esperar que una posible alteración o
menor confianza en los mercados financieros
beneficien las inversiones en tierras rurales
como reserva de valor. También que mejoren
las condiciones climáticas, políticas y econó-
micas que den fin a un largo ciclo de estan-
camiento en el sector inmobiliario rural”, con-
cluyó el estudio.

Pese a la sequía creció la actividad inmobiliaria rural



Sección SALUD

Prevención

Comenzó la campaña de
vacunación antigripal y

los integrantes de los grupos
de riesgo podrán dirigirse a
cualquiera de los 800 centros
de vacunación gratuita. el
acto de presentación fue en-
cabezado por el ministro
francisco fortuna, en el mar-
co de las actividades alusi-
vas al día Mundial de la Sa-
lud, coincidente con el ani-
versario de la fundación de
la Organización Mundial de
la Salud.
Deben considerar especial-

mente la necesidad de vacu-
narse contra la gripe las per-
sonas que están  más expues-
tas al contagio y que integran
los grupos que se detallan a
continuación:
Mujeres embarazadas, en

cualquier trimestre de la ges-
tación.

-Puérperas antes de irse de
la maternidad (hasta 10 días
después del parto), si no la hn
recibido durante el embarazo
-Niñas y niños entre 6 y 24

meses (dos dosis separadas
por 4 semanas)
-Adultos a partir de los 65

años
-Personas entre 2 y 64 años

con enfermedades crónicas,
con certificado médico (como
enfermedades cardíacas, res-
piratorias, renales crónicas, in-

munodepresión, diabetes y
obesidad, entre otras).
-Equipos de salud.
A lo largo de toda la campaña

está previsto aplicar casi
600.000 dosis para disminuir
las internaciones, complicacio-
nes, secuelas y mortalidad en
la población en riesgo. Fortuna
ponderó la decisión de la actual
administración de garantizar
el acceso a la salud. Enfatizó
que eso “tiene que ver con un
concepto de justicia social, por

está en marcha la campaña de
vacunación Gripal 2018
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eso el Gobierno de la provincia
se preocupa en garantizar in-
tegralmente la salud desde
todo punto de vista. Este es el
gran desafío a nivel mundial”.
El ministro advirtió que “no

toda la población requiere de
la aplicación de la vacuna” e
insistió en que accedan a ella
“quienes realmente la necesitan
los grupos de riesgo, y así ten-
gamos la posibilidad de ga-
rantizar esa inmunización”.
Reiteró Fortuna la importancia

de vacunarse “especialmente
teniendo en cuenta la gravedad
que presentó este año el virus

en el hemisferio norte, carac-
terística que generalmente se
traslada al hemisferio sur”.
En cuanto a los síntomas de

la enfermedad, hay que estar
atentos a la fiebre alta (38º o
más), dolor de cabeza, decai-
miento general, tos, dolor de
garganta, congestión nasal y
dolor muscular o  problemas
digestivos. En esos casos lo
primero que debe hacerse es
acudir al centro de salud, per-
manecer en reposo en casa,
tomar abundante líquido y no
automedicarse.

consejos

Aparte de la vacunación, hay
medidas caseras que ayudan
a interrumpir el contagio.Entre
ellas hay que considerar:
-Lavarse frecuentemente las

manos con agua y jabón y en-
señar esta acción a los niños.
-Cubrirse la boca o la nariz al

toser o estornudar con pañue-
los de papel y si no  hay dis-
ponibles , cubrirse con el plie-
gue del codo.
-Ventilar los ambientes y per-

mitir la entrada de sol en casas
y ambientes cerrados.
-Mantener limpios picaportes

y objetos de uso común.

◘ en el marco del programa “ciudades,
Municipios y comunas Saludables” que
impulsa el Ministerio de Salud de la nación,
la Mesa de trabajo intersectorial junto a la
Municipalidad de Pascanas dejaron for-
malmente inaugurada la “Plaza de la Sa-
lud”.
Este nuevo espacio cumple un servicio público
para el bienestar de la comunidad, incorpo-
rando no sólo el concepto del cuidado pre-
ventivo, sino también de espacio de encuentro
al aire libre, pudiendo ser utilizados por niños,
adolescentes, adultos jóvenes y adultos ma-
yores.
En el lugar, emplazado frente al Hospital Ve-
cinal Dr. Rolando Dall´Alglio, se instalaron
distintos aparatos tendientes a promover la
práctica de actividad física.
Cada uno de estos nuevos equipos está do-
tado de instructivo para hacer un uso adecuado

de ellos, no obstante durante los primeros
días profesores de educación física del muni-
cipio recorrerán por las tardes el lugar para
acompañar a los vecinos que hagan uso de
los mismos.
El acto estuvo encabezado por el intendente
municipal, Rodolfo Filipponi, miembros de la
Mesa de Trabajo Intersectorial, autoridades
locales y público.
Durante el evento se concretó una caminata
y una clase pública de zumba.

Pascanas inauguró su “Plaza de la Salud” con
equipamiento para promover la actividad física



av. J.d. Perón 1910
Monte Maíz - cba.
tel.: 03468 -47597


